

Dresden

## Crowdfunding-Plattform gestartet

**[07.09.2012] Mit einer neuen Crowdfunding-Plattform sollen Dresdner Bürger dabei unterstützt werden, Ideen und Projekte auch ohne öffentliche Förderung realisieren zu können.**

Die Crowdfunding-Plattform der Stadt Dresden ist online. Wie die Dresden Marketing GmbH (DMG) meldet, ist die sächsische Landeshauptstadt damit neben Hamburg die zweite deutsche Stadt, die eine solche Plattform anbietet. Bürger können auf [dresden-durchstarter.de](http://dresden-durchstarter.de) Projekte online stellen, über soziale Netzwerke verbreiten und im Idealfall auch umsetzen. Die Crowdfunding-Plattform soll es dabei ermöglichen, neue Finanzierungsmechanismen, ohne öffentliche Förderung, zu nutzen. „Viele Ideen und Projekte, besonders aus dem kreativen Sektor und von privaten Tüftlern und Bastlern bleiben unter dem Radar klassischer Förderung, weil sie sich nicht in das dafür notwendige Schema pressen lassen“, sagt Heike Lutoschka, Abteilungsleiterin, Wirtschaftsstrategie und Marketing im Amt für Wirtschaftsförderung der Stadt Dresden. „Gerade die sind jedoch häufig der Ausgangspunkt für Innovationen. Mit Dresden Durchstarter wollen wir helfen, dieses Potenzial besser zu nutzen.“ Wie der Pressemeldung weiter zu entnehmen ist, war seit Mai 2012 eine erste allgemeine Infoversion der Crowdfunding-Plattform online.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Dresden, [dresden-durchstarter.de](http://dresden-durchstarter.de), Crowdfunding